



Mesdames, Messieurs,

En raison de l'évolution du contexte épidémique en janvier 2021, des adaptations temporaires et supplémentaires de la pause méridienne garantissant la sécurité des élèves et des agents sont mises en place:

En plus du protocole actuel (incluant le respect des gestes barrières, le lavage des mains avant et après les repas, la répartition des enfants par cycle.....) nous avons mis en place d'autres dispositions:

- Les activités sportives en salle sont suspendues,
- Les enfants mangent exclusivement avec leurs camarades de classe,
- Chaque groupe de classe conserve le même emplacement dans le restaurant scolaire,
- Les espaces sont aménagés de manière à ce qu'une distanciation d'un mètre entre les classes soit maintenue,
- Un sens de circulation est mis en place dans le restaurant scolaire,
- Un lavage des mains minutieux continue d'être réalisé avant et après le repas,
- A l'école primaire: la pause méridienne est organisée en 2 services séparant les cycles II (CP-CE1-CE2) des cycles III (CM1-CM2). A l'école maternelle la pause méridienne continue d'être organisée en 1 service avec une distanciation d'un mètre entre chaque classe,
- A l'école primaire: une coupure de 10 mn entre les deux services est mise en place afin d'aérer le restaurant scolaire,
- Le nettoyage et la désinfection des locaux est renforcée,
- La manipulation des corbeilles de pain et des pichets d'eau est **prohibée**.

**Il est donc nécessaire qu'à partir de lundi 25 janvier, vous munissiez vos enfants de l'élémentaire d'une bouteille ou d'une gourde d'eau notée à leur nom.**

L'ensemble de l'équipe de restauration et d'animation s'efforce d'assurer au mieux la sécurité de vos enfants au quotidien afin de traverser cette crise sanitaire dans les meilleures conditions possibles.

  
Gilles BERTRAND  
1<sup>er</sup> adjoint

Le Maire,  
Sylvie CANTREL